

Perhutani Probolinggo Berbagi Takjil di Bulan Ramadan

Octavia Ramadhani - BEKASI.TELISIKFAKTA.COM

Mar 5, 2026 - 11:33



Probolinggo (05/03/2026) - Bulan Ramadan yang penuh berkah, Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, menggelar kegiatan sosial dengan membagikan takjil rutin selama bulan Ramadan kepada para pengendara yang melintas di depan Kantor Perhutani KPH Probolinggo, Jalan Suroyo Kota Probolinggo.

Kegiatan ini merupakan aksi sukarela yang dilakukan setiap hari kerja, selama bulan ramadan oleh karyawan dan karyawan Perhutani KPH Probolinggo dengan

menyisihkan sebagian dana pribadi mereka untuk berbagi takjil kepada masyarakat.

Administratur Perhutani KPH Probolinggo, Akhmad Faizal, S.Hut.MM menyampaikan, bahwa kegiatan berbagi takjil ini bertujuan menanamkan pentingnya bersedekah di bulan suci ramadan, dan ini menjadi salah satu bentuk nyata kepedulian dan kebersamaan yang ingin ditanamkan di lingkungan kerja Perhutani KPH Probolinggo.

“Kegiatan berbagi takjil ini merupakan agenda rutin kami di bulan suci ramadan. Ini merupakan bagian dari komitmen [Perhutani](#) dalam mempererat kepedulian sosial, khususnya di bulan suci ramadan. Kami ingin berbagi dengan masyarakat, terutama pengendara yang sedang dalam perjalanan menjelang waktu berbuka puasa, dan ini merupakan bentuk rasa Syukur dan kepedulian sosial keluarga besar Perhutani KPH Probolinggo dengan berbagi kepada sesama”, tuturnya.

Salah satu pengendara motor yang melintas dan menerima takjil, Iswanto, menyampaikan apresiasi dan merasa senang atas kepedulian Perhutani dengan berbagi takjil gratis selama bulan suci ramadan kepada masyarakat.

“Alhamdulillah, terima kasih atas kepedulian Perhutani dengan berbagi takjil gratis selama bulan suci ramadan. Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, terutama umat muslim yang menjalankan ibadah puasa. Semoga kegiatan ini membawa keberkahan bagi Perhutani”, pungkasnya.

Dalam aksi sosial berbagi takjil, karyawan dan karyawan Perhutani KPH Probolinggo terlibat langsung mulai dari menyiapkan bahan, memasak sampai dengan membagikan takjil kepada pengendara di jalan. Tampak antusiasme masyarakat sangat terlihat dari senyum dan ucapan terima kasih yang disampaikan kepada karyawan/karyawati Perhutani KPH Probolinggo. @Red.